

KATA PENGANTAR

Pertama-tama penulis mengucapkan puji syukur kehadirat Allah SWT, karena dengan rahmat dan ridho-Nya, penulis dapat menyelesaikan Skripsi tepat waktu sebagai.

Sementara itu, tujuan dari pembuatan Skripsi ini adalah untuk melengkapi Persyaratan Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi Pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Program Studi Manajemen Universitas Mercu Buana Jakarta. Skripsi ini membahas tentang Pengaruh Kompetensi Karyawan, dan Motivasi Kerja Terhadap Kinerja Perusahaan pada Kantor Pusat AirNav Indonesia.

Penulis menyadari bahwa terwujudnya Skripsi ini atas petunjuk dan bimbingan dari berbagai pihak, khususnya Ibu Catur Widayati, SE., MM. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan, semangat, pengetahuan, dan nasihat-nasihat yang sangat bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan alhamdulillah atas rahmat Allah SWT yang telah mencurahkan anugerahnya dan penulis juga ingin berterima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis, kepada:

1. Bapak Dr. Ir. Arisetyanto Nugroho, MM., IPU selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
2. Bapak Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si., CA., CIPSAS selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
3. Bapak Dudi Permana, Ph.D, selaku Ketua Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

4. Kedua orang tua tercinta yang telah memberikan doa, semangat, bimbingan dan dukungan moral dan material yang tiada henti-hentinya kepada penulis serta memberi semangat dan memberikan banyak inspirasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Perum Lembaga Penyelenggara Pelayanan Navigasi Penerbangan Indonesia (AirNav Indonesia).

Walaupun Skripsi ini telah selesai, namun penulis menyadari sepenuhnya bahwa di dalamnya masih terdapat banyak kekurangan. Kekurangan tersebut karena keterbatasan pengalaman, pengetahuan, kemampuan, waktu serta tenaga. Oleh sebab itu, kritik dan saran yang bersifat membangun sangatlah penulis harapkan demi penyempurnaan penulisan berikutnya.

Besar harapan penulis agar skripsi ini, dapat berguna dan bermanfaat bagi diri penulis sendiri maupun bagi para pembacanya.

UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Jakarta, April 2018

Betrin Risakusuma